

Korem 081/DSJ Gelar Penguatan Bela Negara Bagi Generasi Muda

Sumarji - KOTAMADIUN.MAGZ.CO.ID

Nov 29, 2022 - 14:13



Madiun - Kegiatan dalam rangka penguatan bela negara bagi generasi muda diselenggarakan oleh Korem 081/DSJ di Aula serba guna Jenderal Sudirman, Selasa (29/11/22)

Rangkaian kegiatan yang menghadirkan 75 orang terdiri dari kalangan Pelajar, Mahasiswa dan pekerja se wilayah Korem 081/DSJ pagi ini dibuka Danrem 081/DSJ yang diwakili oleh Kasiterrem 081/DSJ Letkol Inf Rudi Sujatmiko.

Maksud diselenggarakan kegiatan ini untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, semangat nasionalisme dan patriotisme serta menanamkan kembali nilai-nilai luhur Pancasila di kalangan Generasi Muda guna menangkal berbagai ancaman terutama yang berkaitan dengan Ideologi Negara demi tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Dalam sambutannya Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki menyampaikan kemajuan teknologi yang saat ini berkembang merupakan tantangan bagi bangsa Indonesia khususnya kaum generasi muda terutama terhadap nilai-nilai luhur yang terkandung dalam Pancasila.

“Kita ketahui bersama, berbagai ancaman yang timbul di kalangan generasi muda seperti pergaulan bebas, narkoba dan pengaruh teknologi yang negatif, dikhawatirkan akan berpengaruh terhadap semakin lunturnya nilai-nilai Ideologi Pancasila sebagai Falsafah dan Dasar Negara,” ungkap Danrem

“untuk itu, perlu adanya upaya-upaya menanamkan kembali nilai-nilai luhur Pancasila agar terus tumbuh dengan baik dalam pola kehidupan antar generasi sebagai warisan luhur para pendahulu kita kepada generasi muda sebagai insan penerus bangsa,” tambahnya.

“Diharapkan setelah diselenggarakan kegiatan ini, dapat terwujudnya sikap dan perilaku sebagai wujud Karakter generasi muda bangsa yang tangguh dalam upaya pembangunan nasional yang berjiwa bela negara yang masih tetap berlandaskan Pancasila yang Murni,” pungkasnya.

Sementara Letkol Inf Rudi Sujatmiko menambahkan pengertian bela negara bukan berarti harus ikut angkat senjata dalam perang, namun dengan berperilaku yang baik sesuai dengan profesi di bidangnya masing-masing merupakan wujud berperan serta dalam bela negara.

"Bagi yang masih pelajar dan Mahasiswa jadilah pelajar dan mahasiswa yang berprestasi, yang sebagai pekerja berperilaku lah yang inspiratif untuk kemajuan kehidupan yang tetap berpedoman pada nilai-nilai luhur Pancasila" tambah Letkol Rudi.